

ALUMNO: NESTOR ADIN LÓPEZ GORDILLO

ACTIVIDAD: SÚPER NOTA

MATERIA: MACROECONOMÍA

CARRERA: ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

CUATRIMESTRE: 6°

DOCENTE: GARCIA ALFONZO MIREYA DEL CARMEN

FECHA DE ENTREGA: 25 DE JULIO DEL 2020



La Misión actual de la política macroeconómica es: La principal misión de la política macroeconómica es diagnosticar la situación de la economía e inducir entre los agentes económicos un entorno de certidumbre y confianza para los negocios y prescribir toma de decisiones acertadas.







¿A qué evento se le denomina "el milagro mexicano? Se obtuvo la tasa de crecimiento más elevada en la historia económica de México (el PIB real creció 6.8% promedio anual), la tasa de inflación más baja (4.7% promedio anual) y el tipo de cambio permaneció fijo en 12.50 pesos po dólar durante el periodo.



¿Qué ocurre con la economía cuando en la década de 1970 se descubren reservas petroleras en México? Este hallazgo, junto con los altos precios mundiales del petróleo, cambio las expectativas futuras, para México. La inversión pública y la privada responden a las nuevas perspectivas de crecimiento y el capital extranjero fluye hacia el país.





¿La crisis de 1994-1995 a que obligó a las autoridades? La crisis de 1994-1995 obligó a las autoridades a instrumentar una política económica orientada a alcanzar los siguientes objetivos: a) corregir los desequilibrios macroeconómicos asociados con el elevado déficit de la cuenta corriente de la balanza de pagos; b) moderar las presiones inflacionarias resultantes de la devaluación de la moneda; c) resolver el problema de vencimientos de la deuda pública de corto plazo, particularmente de los Tesobonos; d) enfrentar el problema de sobreendeudamiento del sector privado y evitar el colapso generalizado del sistema de pagos; e) limitar el deterioro fiscal originado por las obligaciones extra presupuestales y la abrupta caída de la actividad económica, y f) mejorar la estructura de vencimientos y el costo de la deuda pública.











Teorías de las crisis La teoría marxista de la crisis Recordarás que desde los fisiócratas se hablaba de rendimientos decrecientes en la fertilidad de la tierra que provocaban una disminución progresiva de la productividad y que luego los subjetivistas utilizaron la misma idea de rendimientos decrecientes y la ampliaron al trabajo y al capital.





La situación actual Pero la crisis es un problema real y grave de la economía. Y por supuesto economistas y las instituciones nacionales y mundiales se han ocupado de ella.



